

Les Bleuets gagnent dans les tournois.

Pommerieux

Une forte participation au tournoi de football



Les joueurs des deux équipes finalistes entourés des dirigeants de l'Entente sportive.

Le tournoi de football organisé chaque année par l'Entente sportive de Pommerieux connaît toujours un grand succès. Malgré le temps incertain et froid jeudi après-midi, 38 équipes se sont inscrites pour essayer d'accrocher des places en finale.

Dans cette compétition, la meilleure

équipe a été celle du Pertre «Les Sulky» qui s'est finalement imposée aux tirs au but face à l'Ancienne de Château-Gontier «Les Sourisettes». La Selle-Craonnaise et Saint-Martin-du-Bois ont accédé aux demi-finales. Le tournoi vaincu a été remporté par Méral devant Le Pertre.

Dans le jeu d'estimation du poids du cochon, la bonne réponse était 50,280 kg 668 tickets ont été vendus et le gagnant a été Gaël Gaigner.

Eugène Letessier a gagné un appareil photo et Christine Renou a reçu le radio réveil.